
Die Kleine Anfrage wird von Herrn Stadtrat Dörflinger beantwortet. 
 
Ratsherr Johna stellt fest, dass zu den Fragen 2, 3 und 4 konkrete Angaben erbeten wurden, 
die den Antworten nicht zu entnehmen sind. Die Verwaltung wird aufgefordert, diese Anga-
ben bei den SWN zu erheben und die Informationen entsprechend nachzuliefern. 
 


